
Abbruzzese "Si parla finalmente di sanità in consiglio comunale a
Cassino"

#Sanità – Vi racconto cosa è successo in Consiglio Comunale. Seguitemi…
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Il consigliere comunale di Cassino, Mario Abbruzzese, interviene alla vigilia del Consiglio Comunale di 
martedì 28 luglio con un video sui social

“Oggi, martedì 28 luglio, finalmente si parla di Sanità in Consiglio Comunale. I cittadini di Cassino e del
Lazio Meridionale sono furiosi, la gente non può operarsi da più di 2 mesi. Questa situazione non è più
sostenibile, bisogna salvare l’Ospedale Santa Scolastica e tutelare la salute di tutti noi cittadini”. Lo rende
noto il consigliere comunale di Cassino Mario Abbruzzese
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